

Job-Dating: Erfolgreicher Event und Ideenwerkstatt zu Beruf und Ausbildung an der Waldschule

Am 22. Juni 2023 fand an unserer Waldschule eine ganz besondere Veranstaltung statt. Es ging darum, den Schülerinnen und Schülern dabei zu helfen, herauszufinden, welchen Beruf sie später einmal ausüben möchten. Die Veranstaltung hieß "JobDating" und wurde bereits zum sechsten Mal an unserer Schule organisiert.

Bei diesem Event hatten die Schülerinnen und Schüler die Gelegenheit, mit Auszubildenden und Menschen, die für Personalentscheidungen zuständig sind, in Kontakt zu treten. Sie konnten ihnen Fragen stellen und von ihren eigenen Erfahrungen hören. Das war besonders spannend und hat uns geholfen, uns besser vorzustellen, wie es in verschiedenen Berufen so ist.

Das Ziel der Veranstaltung war es, uns zu motivieren und unser Interesse an einer Berufsausbildung zu wecken. Denn wir haben gemerkt, dass es uns viel bringt, wenn wir von anderen Menschen hören, die bereits in ihrem Beruf arbeiten. Das macht uns neugierig und zeigt uns, welche Möglichkeiten es gibt.

Leider haben wir festgestellt, dass immer weniger Schülerinnen und Schüler eine duale Ausbildung machen möchten. Stattdessen entscheiden sie sich häufig für eine schulische Weiterbildung nach der Hauptschule oder Realschule. Das bereitet uns Sorgen, denn in Zukunft könnten uns Fachkräfte fehlen. Deshalb haben wir nach der Ausbildungsmesse eine Ideenwerkstatt veranstaltet.

Bei der Ideenwerkstatt haben wir uns in entspannter Atmosphäre getroffen und über das Thema Ausbildung gesprochen. Dabei gab es auch leckeres Essen wie Leberkäse und Brezeln. Unser Ziel war es, wieder Spaß und Begeisterung für eine Ausbildung zu wecken. Es war toll zu sehen, wie viele von uns mitgemacht und ihre Ideen ausgetauscht haben.

Wir möchten uns bei allen Unternehmen und Partnern bedanken, die uns bei dieser Veranstaltung unterstützt haben. Ohne euch wäre das nicht möglich gewesen! Zusammen können wir die Fragen zur Zukunft beantworten und uns bestmöglich auf unsere berufliche Zukunft vorbereiten.

An unserer Waldschule werden wir weiterhin dafür sorgen, dass wir tolle Erfahrungen im Bereich Berufsorientierung machen können. Es ist wichtig, dass wir uns gut informieren und unsere Möglichkeiten kennenlernen, um den richtigen Beruf für uns zu finden.